



AÑO CXI

Limitan importación de vehículos usados

motorizados pesados con 4 años de fabricación. Las personas naturales sólo podrán importar dos autos por año, explicó el ministro de Economía, Luis Arce,

con la finalidad de evitar que el país se onvierta en receptor de autos chatarra, el obierno prohibió por decreto la importa-ción de vehículos automotores medianos on más de dos años de antigüedad y esta-ció que en 2016 ese período se reducirá

bleció que en 2016 ese periódo se reducirá a un año.

El ministro Luis Arre Catacora afirmó que las restricciones que fueron aprobadas el 31 de diciembre pasado alcarzan a los jeep, tentre pasado alcarzan y depor-teción, ministras y furgonetas. Asimismo, profibe para este año la impor-teción de velticidos destandos al transporte mativo de personas o de mercancias con más de cuatra año de entregosida y en 2016 ese La disposición establece que una perso-na puede importar autoria puede importar ambienos des automóvi-les por año y no se podrá importar autor sociedantados, con danos leves o graves. Según la Calmara Nacional de Comercio accidentados, con danos leves o graves. Según la Calmara Nacional de Comercio accidentados, con danos leves o graves. Según la Calmara Nacional de Comercio accidentados, con danos leves en Según la Calmara Nacional de Comercio accidente, Fernando Cáceres, aseguró pue el 80% de la contaminación en la ciu-dad es generada por veloculos en desuso.



Municipio de Luribay en emergencia por granizo

Los cutivos de miles de familias fuera afectados por comunidades de Luribay flueron declaradas en zona de emergencia. La Dirección de Relegos llegará con asistencia Relegos llegará con asistencia en la comunidade de la defendada de la defendada de la declarada de la defendada de la defendada de la defendada de la declarada de la defendada de la def

JOS STATILLOS
una se experienta la ayuda de la
Gobernación, para atender los
daños causados per los fenó-menos naturales, que lego a
afectar a mil armisto.
Limbios en lego a
afectar a mil armisto.
Limbios climáticos se
debieron al fenómeno de El
Niño y al calentamiento global,
por lo que los comunarios del
lagar se vierco perjuticados.
En el lugar solo quedaron
algunos sembradios de una,
duraziro y circulos, los que frae-erecto del granzios que una
electo del granzios que fraeerecto del granzios que fraeerecto del granzios que daño el
80% de los frutales.

Bus interdepartamental causa choque múltiple

Un hus de transporte departemental coasionó una colisión múltiple con cuatro vehículos en la avenida furguay de la ciudad de La Paz en cercanias de la termand de buses. El adortunadamente no se reportaron daños personales. El bus de la fiotal El Dorado se desitico por la pendiente de la ciantica avenida, apartente-rieno de mano, y chocé contra cuatro motorizados que estaban estacionados; una camonata y un taxi particulares ademandos que fue de la ciantica de la ciantica de la contra cuatro motorizados que estaban estacionados; una camonata y un taxi particulares ademandos que de la ciantica del ciantica de la ciantica del ciantica de la ciantica del la ciantica de la ciant

"Hemos podido verificar que el bus de la empresa El Dorado se había desilizado en el carri de subida, collisionando con cuatro vehículos estacionados", explicó el oficial de transito que atendió el hecho en declaraciones a un canal televición.

declaraciones a un canal tele-visivo.

Tras el hecho, la empresa de transporte informó que se hará cargo de los gastos de resparación o reposición de los vehículos afectados. El hecho de transito provocó también el cierre de la via durante finales de la tarde y la noche lo que derivó en gran congestión vehi-cular en la avenida Montes. (ANF)

Abogado de Cusi advierte con demanda internacional

ración de la cual se va a refilicar los dieses que se presento como recursor la defensa da internacio militores de dólares que se presento como recursor de la cual se va a refilicar los dies militores de dólares que se presento como respector de la cual se va a refilicar los dieses que se presento como respector de la cual se va a refilicar los dieses que se presento como respector de la cual se va a refilicar los del conscionados de la presentación de la prueba testificar. A dimamon, indico que si sio samelhestas nacionales no accedan a esta solicitud de recursos de dólares.

Las malas condiciones del la espera de encontrar las tempo sobre el mar de Java, cajas negras del Aritus 320-mente al las costas de Indonesia. Lugo que el pasado domina de Cada de Lugo que el pasado domina de Cada de Lugo que el pasado domina. Las de Java, dejando a 162 persouloridades de Indonesia han as como desapercidas, las informado que se han recupeautoridades de Indonesia han informado que se han recupeautoridades de Indonesia han informado que se para recupeautoridades de Indonesia han informado que gença de la minima del minima de la minima del minima de la minima de la minima de la minima de la minima de l

Inf. Pág. 9, 3er. Cuerpo



SOAT se vendió con dificultades

LOS PUNTOS DE VENTA DEL SEGURO OBLIGATORIO CONTRA ACCIDENTES DE TRÁNSITO (SOAT) REGISTRARON, LARGAS PILAS AYEN Y EN VARIOS PUNTOS DE VENTA SE ACADARON LAS ROSEITAS ANEI. A MOLESTA DE LOS CONDUCTORES, TOMANDO EN CUENTA QUE SEGUROS ALANZA EL A UNICA EL MINESA AUTORIZADA POR LA AUTORIDAD DE PENSIONES Y SEGUROS (ANS) PARSA LA COMERCIALIZACIÓN DE LA POLZA QUE SE EXTENDERÃ POR 15 DÁS SIN EL HOLOGRAMA RESPECTIVA.

TNI ANGKATAN UDARA



Habrá lluvia de meteoros en Tarija

La ciudadania tarijenta podrá obtervar diurante onco dias la lituvia de meteoros más activa del ante. Segin el reporte del Observatorio Astronámico. Nacional de Astronámico. Nacional de medianoche, nacia el noresto, será visible la lituvia de meteoros, aunque la una lena puede imposibilitar una el coordinador general de la Liga Iberaamericana de Astronómico que dras Espinoza, informó que dras baspinoza, informó que dras buse refiere a las Deltas Cancridas (DCA) en Câncer, que presenta un máximo de 2 meteoros por hora en focha 17 se protoga entre el 1 y el 24 de enero, con meteoros debilas y lentos.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo

